

野木小だより

令和6年 6月号 野木町立野木小学校 校長 西村 百代

春季大運動会

5月18日(土)に、運動会を実施しました。

今年の運動会スローガンは、「赤と白 心は一つ 仲間を信じてがんばろう!」です。優勝したのは赤組でしたが、赤組も白組も応援団長を中心に野木小学校みんなの心が一つになった素晴らしい運動会でした。

早朝から後片付けまでご協力くださった保護者の皆様、最後まで温かい声援を送ってくださいました会場の皆様、本当にありがとうございました。

【児童のふりかえりより】

- うんどうかいで、ときょうそうをしました。いっしょうけんめいはしりました。 どきどきしました。
- れんしゅうのダンスより 2 倍大きくおどることができました。
- ダンスでケセラセラをおどりました。少しきんちょうしたけど楽しかったです。
- 下級生が楽しめるようにがんばりました。
- ・自分で考えて行動することができました。

















PTA 奉仕作業・プール清掃・プール開き

6月1日(土)のPTA奉仕作業で、昇降口や校舎内の 普段の清掃ではできない箇所をきれいにしていただきました。 今年度は、5・6年生と保護者の皆様にご協力いただき、プ ール清掃も行いました。おかげさまでプールはピカピカにな り、6月4日(月)プール開きを無事迎えることができました。









校外学習·体験活動

5月から6月にかけて、各学年で様々な校外学習や体験活動が行われました。 野木小のまわりや野木町の様子を実際に見学したり、外部講師をお招きしたりし て、地域の方と一緒に学びを深めています。



【4年生 清掃センター見学】



【1年生 学校のまわり】



【2年生 町たんけん】



【3年生 町巡り】



【5年生 遊水地】



【6年生 調理実習】

色々な体験を通して、心も体も大きく成長し、心も豊かになっていきます。

ご家庭でも学校の様子について話をしたり、体験を もとに実践したりできると嬉しいと思います。

※行事等については「野木小学校ホームページ」にも掲載 しておりますので、是非ご覧ください。

